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Делегаты XXVI съезда КПСС

В ы с о к о е
д о в е р и е

П РЕДСТАВЛЯЕМ : бригадир плотников-бе- 
тошцнков СМ У-9 управления строительства 
«Заводстрой» треста «Волгодонскэнерго- 
строй», член партии с 1965 года Леонид 
Павлович Куракин.

В ЕЛИКА честь бы^ь 
делегатом X X V I 

съезда партии, пред
ставлять на Всесоюзном 
форуме коммунистов мно 
готысячную армию строи
телей «А том м аш а». И 
бригадир плотников - бе
тонщиков СМ У-9 управ
ления строительства «За- 
водстрой», член КПСС с 
1965 года Леонид Павло 
вич Куракин заслужил 
ее всей своей жизнью.

Первая страница его 
трудовой биографии от
крылась в раннем детст
ве. Отец Леонида пал 
смертью храбрых в боях

Во Всероссийском 
соревновании — второе место

На Цимлянскую ковровую фабрику при
шла радостная весть: в соревновании пред
приятий Министерства текстильной промыш
ленности РС Ф С Р коллектив фабрики занял 
второе место по итогам четвертого квартала 
1980 года.

Пла-р квартала и года 
перевыполнен по всем 
технико • экономическим 
показателям, в том чис
ле по выпуску и реали
зации •продукции, произ
водству основных видов 
изделий, производитель
ности труда, прибыли. 
Достигнуто ейижение се 
бестоимости продукции 
га счет экономик матери
алов. В частности, расход

красителей по сравнению 
с отраслевыми нормати
вами сокращен' почти в 
два раза.

Успешно трудится кол 
лектив ковровой фабрики 
и в новом году. С первых 
дней января он взял хо
роший старт. По предва 
рительным подсчетам 
план месяца выполнен ус 
пег.гао.

В. ОРЕХОВ.

Лучшие в „Рост1вавтотраисе“
Первое место среди пассажирских авто

транспортных предприятий управления «Ро- 
стовавтотранс» по итогам соревнования за 
четвертый квартал 1980 года присуждено с 
вручением переходящего Красного знамени 
управления н обкома профсоюза автотранс
портников коллективу Волгодонского пасса
жирского автотранспортного предприятия.

Коллектив ПАТП ус
пешно завершил не толь, 
ко последний квартал, но 
и весь год. Наибольший 
вклад в трудовую победу 
внесла бригада водителей 
И. П. Стрельцова. Она 
трижды выходила на пер 
вое место в соревновании 
бригад управления и спра 
ведл'иво признана луч
шей бригадой по итогам 
Года и награждена денеж

ной премией «Ростовав- 
т о т р а н о .

Встав на ударную пред 
съездовскую ^ахту, води
тели продолжают доби
ваться дальнейшего по
вышения технико - эко
номических показателей, 
одновременно улучшая 
культуру обслуживания 
пассажиров.

К. ТЕРЕХИН, 
паш внешт. корр.

Сверх 
задания

Д остойно несет удар
ную предсъездовскую 
трудовую вахту экипаж 
автомашин техобслужива 
ния в составе водителя 
Г. Л. Кемаева и слеса
рей А . Г. Чертищева и
А. И. Ю рьева с участка 
ремонтно - технической 
службы управления стро
ительства механизирован
ных работ.

Экипаж принимал в 
честь X X V I съезда 
КПСС такие обязатель
ства: ежесменно, с отлич 
ным качествол; обслужи
вать не менее двух экска 
ззтороб, что составляет 
J25 процентов к плану; 
за счет выбора оптималь
ных маршрутов, береж 
ного использования горю 
чего и масла в первый 
день работы съезда тру
диться на сэкономлен
ных горюче-смазочных 
материалах.

Выполняются обязатель 
ства так: за смену эки
паж успевает обслужить 
два-три экскаватора (за
менить масло, сделать 
мелкий ремонт), что со 
ставляет 13 0— 140 про
центов к заданию; есть и 
большая экономия топли
ва.

Экипаж не раз зани
мал призовые места в 
предсъездовском социалн 
стическом соревновании 
и реально претендует на 
абсолютное первенство 
среди экипажей автома
шин техобслуживания.

А . БОНДАРЕНКО, 
работник УСМ Р.

ПОВЕДНЛИ Ий СТРОИТЕЛЬСТВЕ жилья
Подведены общие итоги социалистического со 

ревнования среди бригад, которые вели строитель
ство пусковых домов прошлого года. Соревнование 
было организовано на каждом доме. Называем 
имена победителен:

106-й дом —  бригада 
штукатуров - маляров 
В. Одарченко из СУМР-1 
управления строительст
ва механизированных ра
бот;

23-й дом —  бригада 
ш тукатуров - маляров
Н. Буцыной из СМУ-11 
«О тделстроя»;

179-й дом —  бригада 
плотников . бетонщиков 
СМУ-6 «С пецстроя»;

192-й дом —  бригада 
монтажников Н. Потап- 
чика Из СМУ-7 _ «Спец-
С1В0Я>/

4-й  дом —  бригада 
штукатуров • маляров 
Р. Клюевой из спецуча- 
стка «О гделстроя»;

186-й дом —  бригада 
слесарей - сантехников 
Ы. Ярошенко из СМУ-2 
домостроительного ком
бината;

188-й дом —  бригада 
плотников -  бетонщиков
В. Гончарова из «Завод- 
строя».

Бригадам • победите
лям выделено по одной 
квартире, легковому. ав->

томобплю, талоны на то
вары повышенного спроса.

Кроме того, за выпол
нение заданий по обеспе
чению строительного про 
цесса премированы квар 
тирами, легковыми авто
мобилями, талонами га  
товары повышенного спро 
са коллективы СМ У-2 до 
мостроительного комбина 
та, УСМ Р, АПО, «Спец- 
строя», УПТК домостро
ительного комбината, за
вода КПД-35, растворо
бетонного завода и дру
гие.

М. КОН Д РАТЬЕВА, 
инженер по соревнованию 

тр.еста «Волгодонск- 
анергострой«й

С м е кал ка 
в помощь
По-ударному трудится 

на предсъездовской вах
те бригада, которую воз
главляет Анатолий Ми
хайлович Майоров из 
«Электроюжтехмо и т а- 
жа».

Монтажники работают 
на подстанции мощ но
стью 220 киловатт на 
ТЭЦ-2, ежедневно доби
ваясь высокой выработки 
—  13 0— 140 процентов. 
Ударный труд бригады 
стал результатом се твлр 
ческого подхода к делу: 
.многие удобные приспособ 
ления, придуманные 
М. Нееловым, А . Мама
евым и другими, значи
тельно облегчают ручной 
труд, повышают произво
дительность труда.

Смекалка помогает в 
работе и другому коллек 
тиву —  участку Хэ 1 из 
этого же подразделения, 
руководит которым Е. В. 
Ткаченко. Так, к приме
ру, монтажники, работая 
на теплице, по предло
жению И. А . Власова 
применяют передовой ме
тод укрупненной сборки 
секции тепличных доми
ков,

В. ТРЯСУХА.

с немецко - фашистскими 
захватчиками. Тяжело бы 
ло матери, од н ой ,' без 
мужа, растить троих де
тей б суровые военные и 
послевоенные годы. И де 
ти, в том числе а  млад
ший Леня, работали в 
колхозе, помогали' ей, 
каждый в меру едзих 
сил...

В Волгодонске Леонид 
Павлович с 1969 года, и 
все это время работает 
на стройке, вначале в 
ПМ К-1044, а с 1976 го 
да —  в тресте «В}.-,го- 
донскэнергострой». на 
строительстве «А томм а- 
ш а». В.месте со своей 
бригадой участвовал в со 
оруженни третьего, пер
вого,. второго, шестого, 
четвертого корпусов 
«А томм аш а», А Б К  треть 
его корпуса, не говоря 
уж е о строительстве 
жилья и объектов соц
культбыта.

Н ИКОГДА не забыва
ет Леонид Павло

вич первую заповедь ком
муниста: сам будь всег
да впереди, показывай 
пример в труде, в жизни 
и других за собой веди. 
Именно это правило дав
но уже стало нормой его 
поведения. Он сумел так 
организовать работу, спло 
тить, воспитать людей, 
координировать н направ 
лять их усилия для дос
тижения oomeii цели, что

бригада уверенно выпой, 
няет любое задание, ка
ким бы сложным оно ш  
было.

Не случайно, эта брага 
да стала одним из иници 
аторов соревнования на 
стройке за достойную 
встречу 110-й годовщины 
со дня рождения В. йу 
Ленина. Ее коллектив 
стоял у истоков движет 
ния бригад-миллионеров* 
А  теперь передовая брига 
да снова находится в  
авангарде соревнования в 
честь предстоящ его съ©з*. 
да партии в дни трудовой 
вахты «X X V I съезду 
—  26  ударных недель>. 
Работая ка строительстве 
четвертого корпуса «А том  
маш а», бригада в эти ян
варские дни выполняет 
нормы выработки не ни
ж е чем на 4 6 0  процентов. 
Обязательство коллекти
ва бригады —  завершить 
план двух месяцев ко 
дню открытия X X V I съез 
да КПСС —  успешно бы : 
полняется.

Конечно, сегодняшний 
высокий показатель не 
пришел сам собой. Он —  
результат большой орга
низаторской и воспита
тельной работы в коллек 
тиве, в первую очередь, 
бригадира, который всег
да и во всем опирается 
на общественность. Здесь 
регулярно проводятся ра 
бочие собрания, на кото
рых обсуждаются акту
альные вопросы жизни 
коллектива- —  . повыше
ние эффективности и ка
чества работы, усиление 
режима экономии, воспи
тание коммунистического 
отношения к труду и т д. 
Активно работает под ру
ководством .Tv П. Кура
кина й задает той во 
всех хороших начинаниях 
совет бригадь/- в составе 
семи ветеранов труда.

С пе.рвых дней ее су 
ществования в бригаде 
применяется коэффициент 
трудового участия, что, с  
одной стороны, дисципли 
нирует, подтягивает лю
дей, с другой — побуж
дает их трудиться сзара- 
тельнее, добиваться' боль 
шего, повышать сбою ква 
лификацию. Этой же це
ли служит широко разви
тое £ бригаде наставни
чество. Совет наставни
ков во главе с ветера
ном труда' Анатолием 
Евгеньевичем Горловым 
немало сделал и делает 
для воспитания и обуче
ния молодых. Только за 
минувший 1980 год здесь 
повысили разряды восемь 
рабочих. Сейчас средний 
разряд в бригаде —  3,9.

Не менее 80 процен
тов состава бригады вла
деют смежными специаль 
ностями —  арматурщи. 
ков, столяров, стеколь
щиков, каменщиков, осо
бенно электросварщиков. 
Лично Леонид ■ Павлович 
Куракин только столяр
ным работам обучил око
ло десяти человек.

К чести этого коллек
тива, в первую очередь' 
его руководителя, следует

(Окончание на 3-й стр.].
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(Оионч. Нач. на Д стр.).
i, сказать, что бригада ста

ла настоящей школой вое 
витания и обучения кад- 

\ £ о »  ага стройке На ее ба
$е  совданы другие брига
ды, например, такие, где 
бригадирами тт. Хватов, 
Бородаев. Было в ней 
SO— 6 0  человек, твдерь 

I <м. 17, включая лочетно-
ifo .члена бригады, погаб- 
щ его при защите родной 
страны Героя Советского 

'i Союза Ивана Ивановича
.Стрельникова.

П оэтому вполне естест 
йённо, что одной из важ 
нейших проблем первого 
года одиннадцатой пяти
летки Леонид Павлович 
Куракин считает пробле
м у  укрупнения бригады, 
доведения ее  численности 
до 60 человек, превра
щения ее в комплексную. 
Эта позволит увеличить 
объем  выполняемых ра
бот, повысить качество, 
больш е оовонть средств, 
рациональнее использо- - 
вать технику, механизмы, 
материалы, успешнее при 
кеь'-ять бригадный под
ряд.

Другая проблема, вол
нующая Л. П. Куракина, 
—  реализация безнаряд
ной системы оплаты тру
да по оскольскому мето
ду (единый наряд на весь . 
Объем работ, на год или 
на полгода).

По мнению Л. П. Ку
ракина, для обеспечения 
успеха необходимо доби
ваться такого положения, 
чтобы к том у времени, 
когда бригада приступает 
к изготовлению фунда
мента, объект был уком
плектован материалами 
на 5 0 — 70 процентов

А  главные усилия дол
жны быть сосредоточены 
на достижении конечного 
результата, на своевре
менном вводе в действие 
объектов и освоении мощ
ностей.

Такой партийный, го
сударственный подход
бригадира к проблемам 

. капитального строитель
ства разделяет весь кол 
лйктйя бригады.

О СВОЕМ делегат® на 
X XVI съезд КПСС 

С ..том- каких решении

они ждут от Всесоюзного 
форума коммунистов, 
члены бригада высказы
ваются так:

Член КПСС Олег Да
нилов: —  Почти пять лет 
работаю вместе с  Леони
дом Павловичем. Это —  
нршщщшалыРый руково
ди тел е требовательный 
к сеое н к людям. От
личный воспитатель. Р о 
дина заслуженно награ
дила его орденом Трудо
вого Красного Знамени. 
А  теперь ему оказано 
высокое доверие —  Лео
нид Павлович Куракин 
избран делегатом XXVI 
съезда КПСС. Убежден, 
что это доверие он оп
равдает: вместе с други
ми делегатами съезда бу 
дег принимать решения, 
направленные На укреп
ление мира, во  всем ми
ре, на усиление экономи
ческого и оборонного мо
гущества нашей Родины, 
на дальнейшее повыше
ние жизненного уровня 
советского народа.

Ветеран труда Н. Е. 
Горлов: —  Леонид Пав
лович Куракин заслужил 
высокую честь быть де
легатом X X V I съезда 
партии. Умелый, органи
затор, грамотный специа
лист, хороший человек. 
Строг, но справедлив.

Мои пожелания деле
гату съезда —  доби
ваться, чтобы  стройку 
ритмичнее снабжали ма
териалами, чтобы расши
рялось строительство 
жилья.

Евгении Гриневич: —
Присоединяюсь к мнению 
товарищей. На себе чув
ствую большое влияние 
Леонида Павловича. Лич
но мне он помог освоить 
сварочное дело. Х очу по- 
лселать, чтобы в одиннад
цатой пятилетке больше 
выпускалось товаров для 
народа, продуктов пита
ния.

Таков Леонид Павло
вич Куракин —  достой
ный представитель ком 
мунистов нашего город;: 
строителей <• Атомуаша *• 
ча XXVI съезд КПСС.

Л. ДАРЕГОРОДЦЕВ 
наш спец. корр.

фотохроник* TAOCY

Предлагают
строители
В СМУ-5, СМУ-В, 

СМУ-15, СМУ-19,
РММ н в аппарате уп
равления строительст
ва «Промстрой-1* про
ведены рабочие собра
ния, посвященные об
суждению проекта ЦК 
КПСС к XXVI съезду 
партии «Основные на
правления экономиче
ского и социального 
развития СССР на 
1981 — 1985 годы и на 
период до 1990 года».

На них присутство
вало свыше 500 чело
век, выступило 30 че
ловек. В принятых по
становлениях участни
ки собраний единоду
шно и горячо одобрили 
этот важнейший поли
тический документ 
партии.

В ходе обсуждения 
был внесен ряд пред
ложений.

В. Л. ПРОСВИРИН, 
главный инже н е р 
СМУ-8:

«В  разделе X  про
екта строки «Ввести в 
действие мощности на 
Ростовской АЗС , заво 
де «А том м аш » и на 
Новочеркасском элект
ровозостроительном за 
воде» дополнить сло
вами: «Приступить к
строительству завода 
«Энергомаш ».

Бригадир плотни- 
ков-бетонщиков СМУ-8 
член КПСС И, М. 
ГАЛКИН:

«В  разделе VII, в 
пункте о том, чтобы 
улучшить проектно- 
сметное дело, допи
сать предложеинз: 
«■Повышать отзетст- 
венность проектных 
организаций за досто
верность проектных 
решений».

Бригадир плотников, 
член парткома УС 
<'Промстрон-1» А п  
НЕДОСТУПОВ:

«Начать строитель
ство и ввести в теку
щем году детский 
сад; построить ' и от
крыть к 1 мая 
него года базу 
ча: построить 
крыть по второ 
таЛе 1901 года 
1ал».

ныпеш 
отды - 
и от- 

у. квар 
* порт-

На новые рубежи
ВО ДВОРЦЕ КУЛЬТУРЫ «ЮНОСТЬ* СОСТОЯЛОСЬ СОБРАНИЕ ПАР

ТИЙНО ХОЗЯЙСТВЕННОГО АКТИВА ТРЕСТА «ВОЛГОДОНСКЭНЕРГО- 
СТРОИ» И ЕГО СУБПОДРЯДНЫХ ОРГАНИЗАЦИИ.

С докладом. «ИтогП ра
боты коллектива треста 
*  Волгодонска 1 н с р г о- 
с т р о й "  и е г о  субподряд
н ы х  о р ган и за ц и й  за 1980 
г о д  и зада чи  г а  1П81 
Год * в ы с т у п и л  главный 
инженер треста Е. А. 
Баженов.

Проект соцобязательств 
строителей и монтажни
ков на 1Р81 год зачи
тал председатель объеди
ненного построечного ко
митета Moodirnioaa треста 
А . А  Капендюхин.

В прениях- но докладу 
и проект^' соцобяза
тельств на 1981 год вы
ступили: секретарь парт
кома управления строи
тельства меха«№’ 'юован- 
ных работ А . А. Мурзин,

бригадир СМУГ18 «О т- 
делегроя» В. А . Булда
кова, начальник домо
строительного комбината 
А . А . Ковалевский, бри
гадир СМУ-5 «Граждан- 
строя» В. А . Вербицкая, 
начальник участка СМ У-3 
«П ромстроя-1» И. 3 . Ку- 
ропатко, бригадир слеса- 
рей-монтажников Волго
донского управления тре 
ста «Ю ж техмонтаж »
В

цналмстическИе обяза
тельства строителей и 
.монтажников на 1981 
год.

Победителям . соревно
вания за минувший год 
были вручены переходя
щие Красные знамена 
горкома КПСС, гориспол 
кома, горкома комсомо
ла и треста «Волго- 
донскэнергострой».

Участники собрания
Ф. Атягин, главный j партхозактива приняли, 

инженер^ «Спецстроя» О бращ ение ко всем стро-
А . И. Булгаков.

Перед участниками со
брания выступил заведу
ющий строительным от
делом Ростовского обко
ма КПСС И. Ф. Василь
ев.

Собрание приняло со-

ителям и монтажникам.
! В работе собрания при
няли участие первый сек
ретарь горкома КПСС 
А . Е. Тягливый и секре
тарь парткома производ
ственного объединения 
«Атомма'ш* Л. И. Попов.

Социалистические обязательства
КОЛЛЕКТИВА ТРЕС ТА «ВОЛГОДО Н СКЭНЕРГОСТРОИ» И ЕГО СУБ

П ОДРЯДН Ы Х ОРГАН И ЗАЦИ И  Н А  1981 ГОД.
В  1981 году работать без отстающих ,• Сдать 6  детских садов

коллективов по вводу в действие объек 
тов, выполнению плана строительно- 
монтажных работ, по производительно
сти труда, прибыли и реализации, не 
иметь отстающ их промышленных пред
приятий по выпуску продукции основ
ных видов в натуральном выражении, 
выполнению договорных поставок, по 
выпуску продукции высшей категории 
качества, производительности труда, но
вой технике и прибыли.

Развивая и совершенствуя соревнова
ние под девизом «Досрочно построим— 
досрочно освоим!», опережающими тем
пами вестн строительные и монтажные 
работы на пусковых объектах завода 
«Атомм аш », Ростовской АЭС, завода 
«Энергомаш », объектах жилья и соц
культбыта.
ПРОМЫ Ш ЛЕННОЕ СТРОИТЕЛЬСТВО 

Сдать пусковой комплекс завода 
«Атоммаш » общей площадью 231 тыся
ча квадратных метров к 19 декабря,
,в том числе по корпусу Лв 1 —  120 
тысяч квадратных метров, по корпусу 
Jslb 2 —  -17 тысяч квадратных метров,

на 1690 мест 
(с участием других городов).

Сдать 2  школы на 2176  мест.
Ввести в эксплуатацию первую оче

редь пионерского лагеря «Донские ор
лята» па 180 мест во II квартале.

План двух месяцев выполнить ко 
дню открытия X X V I съезда КПСС н 
план года завершить к 22 декабря.

Не менее 35 процентов объемов ра
бот выполнить методам бригадного под
ряда.

206 бригад, девять СМУ и одно управ 
ленне строительства развернут сорев
нование за выполнение пятилетки в че
тыре года.

Сократить уровень ручного труда: 
на погрузочно-разгрузочных работах на 
2,5 процента, на бетотгиых работах —  
па 2 процента, на штукатурных работах 
—  на 25 процентов.

Повысить коэффициент использова
ния парка механизмов и автотранспорта 
сверх плана па 2 процента.

Не менее 80 процентов' строительнЪ- 
монтажных работ сдать с оценкой «хо 
рошо* и «отлично».

корпусу „V_> -1 (склад готовой продук j Развернуть массовое соревнование, ззпо
цин) — ' 30 т-ыснч квадратных метров 
по корпусу М- 6 —  3-1 тысячи квадрат
ных метров.

Освоить на строительстве Ростовской 
АЭС не менее 33,5 миллиона рублей.

Сдать в эксплуатацию завод Ж БИ 
производительностью 100 тысяч кубиче 
оких метров сборного железобетона в 
год в третьем квартале.

Сократить срок освоения производст
венных мощностей завода КПД-280 на 
1,5 месяца, довести коэффициент и с
пользования оборудования до 1,6.

Сдать в эксплуатацию вторую оче
редь бетонного хозяйства в III кварта
ле.

Сдать в эксплуатацию оазу механк- 
зации в IV квартале.

Ж ИЛИЩ НО - БЫТОВОЕ 
СТРОИТЕЛЬСТВО 

торговый центр в оксплуата- 
дига открытая XXVI съезда

Сдать
цию ко 
КПСС. 

Сдать не менее 218 тысяч квадрат
ных метров жилья, в том числе пост
роенного хозяйственным, способом 

900 квадратных метров (с городом 
Таганрогом).

оережное и экономное расходование 
| материальных . ресурсов, за счет чего 
■ добиться экономии: цемента —  2450 
тонн, лесоматериала — 051 кубический 

i метр. Металла —  175 тони, атектро- 
I энергии —  1 миллион киловатт, ГМ С—
' 700 тонн.

36 бригадам включиться в соревно
вание за выполнение го д о в о го ’ объема 
работ не менее чем на миллион рублей 
и 120 бригадам не менее чем на 500 
тысяч рублей.

Внедрить рацпредложений с общим 
годовым экономическим эффектом ца 
1,7 миллиона рублей. .

Добиться присвоения первой катего
рии качества продукции завода КПД-35 
—  сборного железобетона для домоз 
84-й, серии.

Каждому строителю отработать на 
благоустройстве не мопсе. 25 часов.

К 22 декабря 1981 года досрочно вы 
полнить п л а и ст р с и т е л ь •: > мог т а ж н ы х 
работ но объектам сельскохозяйствен
ного значения и подсобной- хозяйства 
< Ато.ммаша». Оказывать w. 1>акую • по
м е т ь  совхозу-заводу «Зар-." в выра
щивании и уборке овощных. »ультур.

И Д Е О Л О Г И Ч Е С К А Я  Х Р О Н И К А
В ПРОИЗВОДСТ

ВЕ ННОМ объел:тнекни 
«Атомм аш » прошел се
минар пропагандист ов 
системы партийного и 
комсомольского обра
зовании. С докладом 
на тему «Перспекти
вы социально-бытово
го развития коллекти
ва атоммашевцев на 
один и а д ц г-тую п я ти л ет- 
ку» перед участника
ми семинара выступил 
начальник отдела соц
культбыта объедине
ния В. С. Пов.чло. Те
мн выступления заве-

дуюшей каоииетом по- 
литпросве щ е г  и я 
«Ато.ммаша» П. Я. 
Бернгард —  «М ето
дика проведения собе
седования пропаганди
стами».

В ОПОРНОЙ полит
школе системы пар
тийного образования по 
курсу «Учение, преоб
разующее мир», где 
пропагандистом П. М. 
Крахотип, проведено 
открытое занятие. Его 
тема «Воспитание все
сторонне развитой лич
ности».

Па занятии присут-

! ствовали пропаганда
с ты других же
почитигкол. Псс/.-с его
ОКОЧЧЛII t! 51 \l]V, on
анализ и оГх:\:клс'':ие 
хода занятии. иы.пи 
выскаодны замечания и 
пожелания. В частно
сти, было пг.гсено 
предложение орга нлзо 
пзть подобные опоп- 
гые школы в объеди
нении ПО другим KVO- 
сам .учебных ппог \гл.

JI. АБ РАМ О ВА, 
зап. кабинетом 

политпросвещения 
горкома КПСС.

. X
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По индивидуальному
п р о е к т у

Не по дням, а по ча- 
c d y i  растет новый Волго
донск. Его создатели 
:тремятся придать ему 
1еповторимый облик. А 
шстигнуто это будет, в) 

---lacrirocTii, за счет строи-’ 
тельства зданий культур
но-бытового назначения 
по индивидуальным про
ектам.

Каждый из таких про
ектов рассматривается и 
утверждается градострои
тельным советом. Вот и 
на этот раз, когда цент
ральный научно-исследо
вательский институт экс
периментального проекти 
рования торгово-бытовых 
зданий н туристских коми 
лексов представил тех
нический проект гостини
цы «Т урист», градпетрои 
тельный .совет под пред
седательством руководи
теля волгодонской груп
пы рабочего проектиро
вания института «Гипро- 
гор» А . Е. Фролова обсу
дил его самым тщатель
ным образом.

Главный архитектор 
проекта Ю. М. Мурзин и 
главный инженер проекта
С. Б. Ш ац позаботились 
о том, чтобы наглядно 
представить будущее зда 
ние. Планшеты с ситуа
ционным планом, разре
зом, схемами этажей, бе
лоснежный пластмассо
вый макет позволили 
членам градостроитель
ного совета изучить Де
тально проект.

Забегая вперед, скажу, 
что гостиница всем пон-' 
равилась. Перед проек
тировщиками стояла слож 
пая задача: несмотря па 
небольшие размеры (гос
тиница расчитана на 300 
мест), создать такое зда
ние, чтобы оно не «поте
рялось»" среди других 
сооружений н жилых до
мов. И архитекторы с че
стью справились с этой 
задачей. Гостиница будет 
выглядеть как верти
кально вытянутый трид
цатиметровый двенадна- 
тиэтажный цилиндр, по

ставленный в так назы
ваемый «подстаканник». 
Оригинальность сооруж е
ния заключается в том, 
что его эгажи располага- 

I ются не параллельно 
друг над другом, как это 
делается ооычно, а вин
тообразно. Каждая ком
ната на ступеньку выше 
по отношению к соседней. 
Лоджии, как бы избира
ются пО круговой спи
ральной лестнице к круг 
лому козырьку, венчаю
щему здание.

Этот цилиндр и есть 
СГШЛЬНЬШ KOpli v с. З д с с ь  
располагаются номера со 
всеми удобствами на од
ного, двух и трех чело
век, а также люксы л 
апартаменты. За счет то
го, что каждый* номер 
представляет собой не 
прямоугольник, а раст
руб, заканчивающийся ок
ном во всю стену с видом 
на море и набережную, 
достигается очень удоб
ная, в эстетическом смыс 
ле, планировка.

Помимо спального кор 
иуса в двухэтажном 
«подстаканнике» распола
гаются административные 
помещения и комнаты 
ироката туристского ин
вентаря, ресторан на 300 
мест, конференц-зал с 
кинопроекционной, биль
ярдной и буфетом, стоян
ка автомашин и турист
ских автобусов с дебар
кадерами. Нулевой этаж 
отведен под склады. В 
г о с т ш: и ц е предусмотрены 
также службы бытового 
обслуживания туристов.

Здание гостиницы «по 
сажено» проектировщика
ми в паре с морским вок
залом прямо у воды. 
Построенное на . насып
ной площадке, оно будет 
хорошо смотреться как с 
моря, так п с выходящей 
на набережную 34-й го
родской магистрали.

Градостроительный со
вет отметил, что техпро- 
ект выполнен в соответ
ствии с заданием, и вы
соко оценил его качест
во и архитектурные досто 
ш гс тв а. -

В. ПОЖИГАНОВ.

Р е п о р т а ж П Е Р Е Д  Н О В О С Е Л Ь Е М
Г. этой девитнэтажке-«свечке» -■ последние приготовления к сдаче. Дом 

под строительным номером 81 — накануне новоселья.

Раиса Пеапог.на Дмит
риева, мастер из 1 Отдел- 
строя», :диг б каж
дую KB.-ipI Н|:\ , придирчи
во осматривает комнаты. 
. —- Вот здесь стекло 

тоже надо заменить, —  
говорит сил Александру 
Прокопьевичу Улецкому 
из бригады плотников
А. С. Мартынова. Рабо
чий тщательно делает за
мер, а в блокноте Раисы 
I i/загоены появляется 
соответствующая запись.

В квартире рядом две 
Оли —  Бекенева и Кома
рова —  поправляют обои, 
подбе лика ют иотолок.

Обе —  члены бригады 
Р аисы .. Петровны Клюе
вой, которая принимала 
участие в отделке этого 
дома.

Приближали новоселье 
в «свечке» и девчата из 
бригады Валентины Сер
геевны Гурьяновой. Се
годня в доме работают 
только двое из этой брига 
|ды —  сестры Кабнра и 
Феруза Аджибрагнмовы. 
Они шпаклюют и красят 
илинтуса. А  все осталь
ные готовят к сдаче дом 
№  161.

Тут же но соседству,

на кухне, устанавливают 
газовую плиту слесари- 
сантехникн из Волгодон
ского специализированно
го строительно-монтаж
ного управления Николай 
Макаров и Виктор Мери
нов.

. I I  так, комната за ком 
натой, квартира за квар
тирой, этаж за этажом—■ 
весь дом обследовала 
Р. И. Дмитриева.

—  Много ли замеча
ний? —  спрашиваем.

—  Нет. Можно ска
зать, что дом уже пол

ностью готов принятт. сво 
их хозяев. Осталось толь 
ко в пяти комнатах заме 
нить стекла, да кое-где 
подогнать двери и попра
вить линолеум. Благоуст
ройство почти выполнено. 
Работы осталось га пол
дня.

Дом готов. А  это зна
чит, что к пятистам счаст 
ливым семьям, уже спра
вившим новоселье в этом 
году, через день-другой 
прибавится еще тридцать 
шесть.

1 Р. ИВАНОВА.
На снимке: мастер Р. И. 

Дмитриева дает задание 
I Оле Комаровой, Ферузе
и Кабире Аджнбрагимо- 
вым

Фото А. Тихонова.

На первом занятии
В малом зале Дворца культуры «Октябрь» со 

стоялось первое занятие в городском народном 
университете охраны природы.

Е ю  открыл ректор уни
верситета, заведующий 
отделом пропаганды и 
агитации ГК КПСС 
К. С. Заходякин.

Перед слушателями, а 
ими являются председа
тели первичных органи
заций общества охраны 
природы, активисты об
щества с лекцией «Э ко
логия и современные- 
проблемы охраны приро
ды» вылупила лектор, 
кандидат химических на-

М ар ш р уты  
аги т! ю е зд а

. ук, заведующая сектором 
1 Волгодонского филиала 
ВПИНПАВ JI. Д. Волко- 

, ва.
Помощник прокурора 

. города Волгодонска JI. Д.
| Портнова рассказала о 
, правовой основе вопро- 
: сов охраны природы.
I Затем с председателя- 
j ми первичных организа- 
j цпй общества ох-раны 
(природы был проведен 
семинар.

Курс на Образцовы! микрорайон
Седьмой микрорайон в 

старой части города— это 
уже полностью застроен
ные кварталы. И право
мерно- ожидать, что здесь 
должна быть налажена 
политике -  .массовая вос
питательная работа сре
ди населения, сделано 
хорошее благоустройство, 
развернута деятельность 
общественных организа
ций.

Однако здесь делается 
еще далеко не все для 
создания микрорайона вы 
сокой культуры и образ
цового общественного по
рядка.

Как отметил городской 
совет по работе с насе-, 
лением по месту житель
ства, заслушавший отчет 
председателя совета мик 
р«района заместителя на 
чальпика Северо-Кавказ
ского производственного 
распределительного уп
равления Минмовтаж-

слецстроя'' по Волгодон
ску В. В. Ковалева, со-1 
вет микрорайона в 1B8J 

’ году снизил уровень 
; работы по сравнению с 
; 1979 годом. Благоустрой 
| етво как в кварталах ча 
] с'гного сектора, так и го- 
Iсударственного, црактиче 
| ски прекращено, а то,
| что было сделано, приш
ло в негодность. Крайне 

1 нерегулярно проводится 
грейдирование дорог, не 
ведется прокладка дорог 
и тротуаров с твердым 
покрытием. Неудовлетво
рительно налажен вывоз 
бытового мусора, улицы 
и дворы захламлены.

В то же время совет 
микрорайона, депутат
ская группа не предъяв
ляют должной требова
тельности к руководите
лям предприятий н орга
низаций, жилшцно-комму 
надьным отделам. В ад-

I министра швную комис- 
j сшо не поступило от со- 
; зета ни одного представ 
| ления на предприятия. 
! не выполняющих своих 
! обязанностей по поддер- 
! жанин) в надлежащем со-
I стоянии жилого фонда и 

закрепленной за ними 
территории.

Не проявили инициа
тивы и волгодонские ор
ганизация Мннмонтаж- 
спецетроя, га которыми 
закреплен • микрорайон. 
А ведь они располагают 
всем необходимым, что
бы образцово провести 
работы по освещению 
улиц и дворов, устрой
ству турникетов, декора 
тивных оград, созданию 
различных площадок, 
малых • архитектурных 
форм и т. д.

Микрорайон является 
одним из самых неблаго
получных в отношении

соблюдения правил соци
алистического • общежитии 
и законности. Это объяс
няется низким уронном 
политик о • массовой и 
воспитательной работы с 
населением. Товарищес
кие суды зд.-сь не ра
ботают. Редко проводят
ся  сходы. гтаздни-кз 
улиц вечера воппосев и 
ответов. Агитплощпдка в 
микоооайоне находится в 
запушенном сое гоян".!. 
Плохо работает агит
пункт.

Городской совет по ра
боте с. населением по ме
сту жительства признал 
деятельность совета мик
рорайона недостаточной
Перед ним поставлена 
задача: в короткое время 
лик-в иди р овать отмечен
ные недостатки, . взять 
курс на создание' образ
цового микрорайона.

В. ОЛЬШ АНСКИЙ

В Волгодонске по 
бывал агитпоезд №  81 
Ростовского института 
инженеров железнодо
рожного транспорта и 
профсоюзной организа 
цнн Северо-Кавказ
ской железной дороги. 
Его м а р ш р у т ;  Ростов

—  Волгодонск — Сальс:,
—  Тихорецк — Армавир
— Адлер.

Е го  поезд к а  п о с в я щ а 
ется  п р е д с ю я н и м }  XXVI 
с ъ е з д у  партии и п р о х о  
ди т  под  д е в и з о м  «X I п я
т и л е т к е — у д ар н ы й  стар т ,  
X X V 1 с ъ е з д }  КПСС — 
д о с т о й н у ю  в с т р е ч у » .

В сомине, а г и ш ч м д / .  
л е ь ;  :>ая группа, куда 
вх одят  пр епод ав ател и  ка
ф е д р ы  общ ественны . ' ,  
па j л и с гуд е н т ы
РИИНЛ'а. Г ем а 1И!..1 их
лекций Ь " C H O i i H ' i V I  11а -

привлопа на рцоъ.ч:-! е :ш е  
п ijpo:iu:'i:o.t\ nitOfKTa
цк Kiicc: к \ \ v i
ду ни!): ни <'Oi'!!iiiir,,’e и a - 
прав и мп,i 1МОМПЧ1Ч i . o r > 
и с оп и м л ь н ого  o, ( inn: 
С С С Р  на 1981 I г„. 
ды  И на п ериод  до 10 90  
г о д а * ,  а т : :кж е п о ч ш щ с -  
на в -пр'чмл! вн\ грош П и 
внешней полиме.н КПСС 
и С о в е т с к о г о  пр житель
ства. п р п б ч ем я м  дальней 
ш его  р азвити я  ж е л е з н о д о 
р о ж н о г о  тр ан спор та .  С ту  
т е н т ы -л е « т о р ы  пр овели  
б о л ь ш у ю  р а з ъ я с н и т е л ь  
н у ю  р а б о т у  по профори 
ентацин  с р е д и  стапше- 
кляссни'ков ш к о л  города.

В трех концертных 
бригадах агитпоезда пред 
ставлены эстрадный ор
кестр, вокально-инстру
ментальный ансамбль,

танцевальный и вокала 
j ный коллективы, 
j Силами агитпоезда бы- 
1 лн прочитаны лекции и 
даны концерты для рабо- 

i чих СМИ ОЗУ, с  У-2 
! «Слецпроыс; роя», желез- 
! нодорожно; о узла и дру- 
! гих трудовых коллеми- 
j лов. Важно отметить, что 
| между РИНЖ-Гом и кол- 
j леыпвами СМИ 636 и 
j СУ-2 « С п с ц п р о м е т р о я *  
i установились и сущест- 
j вуют давние деловые и 
j i B o p . e c h n e  связи, в лет- 
; пин период на объектах 

о гих ор ган и за ци й  обычно 
т р\ д .п с я  строительные 

! т\дгН'И'Скпе отряды 
‘ iMIllHiTa.
| В программе концер- 
' юн было мниго десен о 
j Ленин-, о партии, широ-

I.' I представлена моло
деж ная, п частности, сту 
. деическая тематика, 
j С 1007 года апппоёвд 
; выезжает в поездки по

СЧ lepo-Kanii 
i д о р о г е

а:;с! ,ои зкелез
( Д О  1Т0Г0 бы-

1 ..п агнтзагоны РИ Н Ж Та). 
. j За пот период нашими 

! лекц;ш.ма и ь«.41 чертами 
было охвачено около 
100 тысяч человек, в 
том числе воЛ1 одоще-в.

Н ы н е ш н я я  в с т р е ч а  с  
го р о д о м  а т о м м а ш е в ц гв  и 
стр о и т е л е й  п р ош л а  ещ е  
б о л е е  у с п е ш н о ,  у кр епи л а  
наши тр а д и ц и он н ы е  с в я 
зи с о  с т р о й к о й  н в о л г о 
донцами.

В. Ш АРАВЛ РО В, 
командир агитпоезда, 

преподаватель РИИЗКТа
С. ЮСОВ, 

комиссар агитпоеЛда, 
зам. секретаря комитета 

BJIKCM РИИЖГа



Ran вы отды хаете? —■ .

Встреча с песней
t

Очередное заседание клуба творческих объе
динении было посвящено песне. На заседании 
присутствовали авторы и исполнители самодеятель 
ных песен, поэты и гитаристы.

С вступительным сло
вом выступил Б. II. Вол
ков. Он изложил основ
ные традиции а черты 
самодеятельной песни, 
историю ее создания. 
Особо была подчеркнута 
тематика самодеятельных 
песен, а именно: патрио
тическая н военная, ли
рика современного город 
ского населения, турист
ская тематика, пародии 
шуточных песен.

Как правило, эти пес
ки пишутся и исполня
ются непрофессиональ
ными авторами и испол
нителями в сопровожде
нии обычной акустичес
кой гитары. Тем не ме
нее многие из авторов 
этих песен получили 
профессиональное . приз
нание. Самодеятельные 
песни с большим интере 
сом слушает молодежь, 
они несут в себе значи
тельную патриотическую 
и культурно - воспита
тельную. нагрузку.

Группа авторов и ис
полнителей самодеятель
ных песен . предложила 
организовать содружест
во песенного творчества, 
которое объединило 'бы 
композиторов, поэтов, 
певцов, гитаристов. В зи 
дачу содружества входит 
развитие песенного твор-

■ Спорт
Самая 
быстрая

В Ростове, в легко
атлетическом манеже 
проводились соревно
вания на личное пер
венство Ростовской об 
ласти среди коллекти
вов детско-юношеских 
спортивных школ, в 
которых приняли учас
тие юнощи и девушки. 
На этих соревновани
ях городской совет
ДСО «Спартак» пред
ставляла команда в сз 
ставе трех юнощей и 
пяти девушек.
Участники соревнова

лись по программе лег
коатлетического двое
борья. В итоге двухднев
ной борьбы все восемь 
спортсменов уложились в 
разрядные нормативы. 
Хорошие результаты по
казали Таня М орозова 
(торгово-кулинарное учи
лище), . Дима Волюнин 
(филиал НИИ), Гена 
Ильичев (школа №  1), 
Лена Овчинн и к о  в а 
(СГНТУ-80).

Впервые выполнили 
нормативы третьего взро
слого разряда по этой 
программе Олег Маниц- 
кий (школа №  1), Альби
на Тарасова (школа 
№  7), Роза Ю супова 
(школа-интернат) и са
мая юная участница 
этих соревнований Све
та Иванова (школа №  7). 
Света со старта задала 
такой теми, на дистанции 
800 метро-в, что даже 
опытным спортсменкам 
пришлось нелегко. Кра
сивым был бег Светы я 
самым лучшим— резуль
тат.

Юных спартаковцев 
Волгодонска поздравила 
олимпийская чемпионка, 
рекордсменка мира Люд
мила Кондратьева.

А . БАЛАШ ОВ, 
тренер.

чества в духе сложив 
шихся традиций, встречи 
с населением, общение 
с коллегами по творчест
ву. Участники заседания 
утвердили положение о 
содружестве, а также 
права и обязанности каж 
дого члена.

Был даю обширный 
"Йжцерт для членов клу 
ба. Исполй&лись авторс
кие песни. Ведущего ин
женера Волгодонского от 
деления ЦНИИТМАШ  
Б. И. Волкова, заведую
щего социологической ла 
бораторией «Атоммаш а» 
В. Р. Олейника, учащей
ся Вики Исаченко. Затем 
выступил старшин инже
нер ЦНИИТМАШ а
И. И. Савватеев, кото
рый исполнил собствен
ные обработки и перело
жения для гитары рус
ских и испанских компо
зиторов. В заключение 
прозвучали старинные 
русские романсы в ис- 

| полпенни С. Л. Конар- 
| жевской и в сопровожде 
' кии на гитаре Т. II. Но

восельцевой. Концерт 
был тепло встречен чле
нами клуба. Они вырази 
ли пожелания творчес
ких успехов созданному 
содружеству.

I Б. НИКОЛАЕВ

П р и я т н ы е

м и н у т ы

В филиале ВПКТИ 
«Атомкотломаш » со
стоялась встреча сот
рудников с учащими
ся фортепианного от
деления детской му
зыкальном школы 
№ 2 .
Ребята познакомили 

нас с классической музы 
кой. Сначала сыграли 
небольшие этюды и пьес
ки начинающие пианис
ты, затем учащиеся сред 
них классов и, наконец, 
старшеклассники подари
ли нам минуты музыкаль 
ного общения с. Бахом, 
Чайковским, Глинкой.

Мы благодарны препо
давательскому составу 
школы и учащимся за ог
ромное ' удовольствие, ко 
торое они нам достави
ли.

Сотрудники филиала.

Болес 6000 выступлений на сцене —  та
ков итог работы творческого коллектива Го
сударственного Омского русского народного 
хора за 30 лет. Его хорошо знают не только 
в нашей стране, но н за рубежом

Симфонией Сибири можно назвать подго
товленное омичами представление, с кото
рым они выступили в Москве на музыкаль
ном фестивале «Русская зима». В нем — 
народные песни и мелодии, хореографиче
ские картинки.

На снимках: фрагмент выступления; худо
жественный руководитель хора, народный ар
тист РСФ СР Г. Н. Пантюков.

Ф ото Ю. Набатова и А. Чепурко
(Фотохроника' ТАСС).

На протяжении двух дней в нашем городе вы
ступал с концертами заслуженный артист Р С Ф С Р , 
лауреат международных конкурсов Лев Лещенко. 
Тепло встретили горожане эстрадного певца

Во время гастролей Лев Лещенко совместно с 
вокально - инструментальной группой «Спектр» дал 
концерт для строителей и тружеников производствен 
ного объединения «А том м аш », в одном из основ
ных корпусов предприятия.

На снимке: поет Лев Лещенко.
Ф ото А. Бурдюгова.

Отзовитесь, ветераны!

От Волги до Прибалтики
87-й стрелковой диви

зии за боевые подвиги 
на границе и в боях в 
районе Киева одной из 
первых в начале войны 
было присвоено звание 
гвардейской.

В июле 1942. года ди
визия прибыла на Сталин 
градский фронт. Мар
шал А . И. Еременко в 
книге «Сталинград» вы
соко оценивает подвиг 
дивизии в оборонитель
ных боях. Высокая оцен
ка дается и в книге 
В. И. Чуйкова «Сраж е
ние века».

24 декабря 1942 года 
Стал ингра дек ий фронт 
перешел в наступление 
против армии Мапштей- 
на. На ростовском направ 
лени и наступала и 87-я 
дивизия.

За бои на Перекопе 
дивизия получила почет

ное наименование Пере
копской, а за штурм Се
вастополя была награж
дена орденом ■ Красного 
Знамени, стала Красно
знаменной в числе четы
рех соединенш , награж
денных этим орденом.

После боев в Крыму 
дивизия провела тяжелые 
бои в Прибалтике. День 
Победы перекоповцы оз
наменовали пленением 
двух дивизий противника 
из курляндской группи
ровки.

В городе Ростове-на- 
Дону, в самом центре 
былых боевых действий 
дивизии на юге страны
создан совет ветеранов. 
Небольшая группа ростов 
ских ветеранов объедини 
ла вокруг себя однопол
чан, проживающих во 
многих районах страны.

• За последнее время со
вет провел несколько

встреч, оы'вших воинов 
дивизии, организовал два 
похода по местам боев.

Совет ветеранов 87-й 
дивизии принял решение 
об образовании волгодон
ской группы, в которую 
вошли город Волгодонск, 
а также Дубовский, Цим 
лянский, Мартыновский 
и Копстантиновский рай
оны. В нашей группе 
уже насчитывается более 
двадцати однополчан.

Просьба ко всем быв
шим воинам дивизии на
писать по адресу: 
347351, Ростовская об
ласть, Цимлянский рай
он, станица Романовская, 
переулок Советский, 60.

И. НОВОСЕЛЬЦЕВ, 
руководитель волгодон
ской секции ветеранов 
87-й гвардейской Крас 
нозиаменной Перекоп
ской стрелковой диви
зии.

Роднян 
школа

Сегодня в ш колах го
рода проходят традици
онные вечера встречи с 
выпускниками. И навер 
ное, больш е всего гостей  
придет в ш колу № 1:
ведь это  учебное заве
дение открылась и го
роде первым, почти 30 
лет назад.

Учитель - пенсионер 
Г. Д. Исайкин, многие 
годы проработавш ий 

1| здесь, посвящ ает этом у 
1} собы тию  свои  стихи.

Тридцать лет,
как улей шумный,

Школа детям —
дом родной. 

И растит их сильных, 
умных,

Сме’лых, добрых
заодно.

Сесть бы снова а класс 
за парту

И взгрустнуть о
прошлых днях,

Поискать тебя
на карте. 

Вспомнить, где теперь 
друзья.

По плечу ль в мечтах 
заветных

Вырывать победный
старт.

И в спортивных,
и в ракетных,

П прочих сгартоиых
местах? 

>едь питомцы школы 
нашей,

Стали членами бригад. 
В коллективах

«Атоммаша»
И на дальних берегах. 
На событие большое 
пригласительный Он лет
Будет, нет ли, ну а в 

школу
Приходи на юбилей.

Г. ИСАЙКИН, 
учитель.

К и н о театр  «В осток».
«З орро» (ш ирокоф ор
матный фильм) — 31 ян
варя, 1 февраля, в 11; 
13,30; 21. «Ш альная пу
ля» (премьера) — , 31
января, 1 февраля в 17; 
19. Для детей — «П опут 
ного ветра. «Синяя пти
ца» — 1 февраля в 9.20.

Д К «О ктябрь». «Как 
украсть миллион» (две 
серии) — 31 января, 
1 февраля в 16; 19.

Ш кол а Ко 10. «Д ерсу 
Узала» — 1 февраля.

Ш кола № 11. «Это мы 
не проходили» — 1 ф ев
раля.

Ш кол а No 16. «Рикки- 
Тикки-Тави» -т- 31 янва
ря, «Руслан и Людмила» 
(две серии) — 1 ф евра
ля.

ки н о те а тр  « Р ом анти к» .
«П оздние свидания» — 
31 января, 1 февраля. 
Для детей — «Опасные 
игры» — 1 февраля.

Д К «Ю ность». «По 
следу властелина^ — 31 
января в 1В; 20. «В оз
вращ ение Белого Клы
ка-» — 1 февраля в 16; 
18 и 20.

О порядгге 
исчисления  

в р е м е н и  

кз территории 
Pcgtobskik 

области
Во исполнение поста

новления Совета Минист
ров СССР от 21 октяб» 
ря 1980 года №  925 «О 
порядке исчисления вре
мени иа территории 
СССР» исполком облает- 
ного Совета народных 
депутатов решил:

1. Установить на терря 
тории Ростовской области 
следующий порядок не; 
числения времени:

поясное время плюс 
1 час (постоянно в тече
ние хода) с дополнитель
ным переводом ежегодно 
часовой стрелки 1 апреля 
в 0 часов на час вперед 
и 1 октября в 0 часов на 
час назад. При этом 1 
октября 1981 года стрел
ки часов назад не иерево 
дятся, так как зона Р ос
товский области перейдет 
в 3- й часовой пояс и ме
стное время будет отли
чаться от московского на 
один час вперед. В даль
нейшем дополнительный 
перевод стрелок 1 апреля 
и 1 октября осуществля
ете:! I: о 'щ ем  порядке.

2 . Горранксполкомам, 
областным управлениям, 
объеднненнг.т, ведомст
вам н предприятиям обес 
печить своевременную 
разработку и пыполне- 
нне необходимых меро- 
приятий для перехода к 
указанному порядку нс- 
числено.ч времени. Орга- 
нг; ':ъ :г:;ую разъ
ясните,"..;:.;;! работу сре
ди труд - ;г гея и насе
ленна использовать для 
этих детей печать, радио 
и телевидение.

и, ;с Железно
' ) '  i: воз-

ш: о и г-i ';кдугород-
к->; ги-л Г-.'Льного тран 

..I, ел крытого для об 
щ е:о  пользования, а так -' 
асе ; абету междугородной 
тел ; рокной н телеграф
ией связи производить 
по г.шсков :ко.IIу времени.

Счет судового време
ни в море веети по меж- 
д> народной системе часо
вых поясов. При нахож
дении судов на рейдах 
и s  портах используется 
местное время.

4. Контроль за выпол
нением настоящего реше
ния возложить на Севе
ро-Кавказский центр стан 
дартизации и метрологии , 
Госстандарта.

П р е дсе дат ел ь исполко
ма областного Совета
кародньТх депутатов

II. ИВАПИЦКИП.
Секретарь исполкома 

А . ЕМЕЛЬЯНЕНКО.

Бю ро добры х 
услуг «ВП»

23 января в марш
рутном такси, следую
щем нз нового города 
в аэропорт, женщина 
с ребенком, вышедшая 
на остановке 30 лег 
Победы, оставила ко
шелек.

За ним можно п5г>а- 
тнться в любое время 
по адресу; 30 лет„П о- 
беды, 35, квартира 
21, к Г. Ф. Ремарен- 

i ко.

Р едактор  
И. ПУШ КАРНЫ Й

Н АШ  АЛ V  КС: Ъ 1 Г М ( \  
| г. Н п л ш а к м г и , ул. С ом *- 
! скал, 3J 3-1.

''V.

"Са^етя выхппит «о н горниц. j 
cuonv. п я т и н у  и суббогу.

Гнпогоа^ия МЬ 16 Ростовского управления издательств полита&ии и книжкой топговли I Объел! — I ул. п. л. Заказ
г нраж
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